





Setelah mengetahui media komunikasi yang digunakan oleh klien maka seorang konselor bisa melakukan konseling pada klien. Adapun proses pelaksanaan bimbingan konseling yaitu:

Langkah pertama, Mencari atau menggali permasalahan dari orang-orang terdekat, seperti teman, tetangga, keluarga, guru dan lain sebagainya. Langkah ini sama dengan identifikasi masalah.

Pada langkah ini seorang konselor tidak langsung menyimpulkan permasalahan klien, tapi konselor mencari informasi dari orang lain (orang tua, tetangga klien, dan guru klien), Untuk mendapatkan informasi yang melatarbelakangi permasalahan yang dihadapi klien. Selanjutnya yakni menyimpulkan data dari observasi dan wawancara dari informan tersebut.

Langkah ke dua, Dari informasi di atas dapat diketahui permasalahan yang sebenarnya. seperti apa saja yang menyebabkan penyandang tunarungu mengalami permasalahan. Pada langkah ini disebut juga dengan Diagnosa.

Dengan adanya identifikasi masalah, seorang konselor dapat menetapkan permasalahan yang telah di alami oleh klien.

Langkah ke tiga, Menentukan langkah-langkah bantuan apa yang sesuai dengan permasalahan klien. Langkah ini sama dengan Prognosa.

Setelah mendiagnosa masalah klien, selanjutnya konselor menetapkan jenis bantuan atau menetapkan pembinaan yang tepat dengan permasalahan klien. Dan akan di berikan kepada klien pada langkah selanjutnya.

Langkah ke empat, Melakukan pembinaan kepada klien yang sesuai dengan permasalahan klien, seperti memberikan contoh-contoh baik dan

















dahulu, meskipun seorang konselor itu sudah menggunakan abjad jari atau tulisan.

### **C. Hasil dari bimbingan dan konseling Islam dengan menggunakan media komunikasi SIBI bagi penyandang tunarungu**

Proses bimbingan dan konseling dengan menggunakan SIBI hasilnya bisa dikatakan maksimal yakni dalam proses konseling komunikasi antara klien dan konselor bisa berjalan lancar tidak ada hambatan di dalamnya hanya hal-hal tertentu saja, dibandingkan menggunakan media komunikasi yang lainnya.

Kelebihan dari bimbingan konseling dengan menggunakan SIBI yaitu, seorang klien akan lebih mudah untuk mengutarakan apa permasalahannya, sebab SIBI lebih mudah pemahamannya, SIBI tidak mempunyai makna ganda, sebagian besar bisa dibedakan dan tidak serupa satu dengan yang lainnya. Namun, ada juga kekurangan dari bimbingan konseling dengan menggunakan SIBI yaitu, masih banyak kata yang belum ada gerakan SIBI nya, sehingga penyandang tunarungu terkadang tidak faham dengan apa yang dikomunikasikan.

Keberhasilan pelaksanaan Bimbingan dan Konseling dengan menggunakan media komunikasi SIBI bagi penyandang tunarungu juga tidak terlepas dari diri klien sendiri, yakni klien tersebut dapat merubah dirinya menjadi lebih baik, itu dapat dilihat dari perubahan yang terjadi pada diri klien.